

die seit 1991 im Hoheitsgebiet des ehemaligen Jugoslawien begangenen schweren Verstöße gegen das humanitäre Völkerrecht.³⁵

68/510. Bericht des Internationalen Residualmechanismus für die Ad-hoc-Strafgerichtshöfe

Auf ihrer 33. Plenarsitzung am 14. Oktober 2013 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem ersten Jahresbericht des Internationalen Residualmechanismus für die Ad-hoc-Strafgerichtshöfe.³⁶

68/511. Bericht des Internationalen Gerichtshofs

Auf ihrer 41. Plenarsitzung am 31. Oktober 2013 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem Bericht des Internationalen Gerichtshofs.³⁷

68/512. Generaldebatte der